

# Physical distancing is impractical for many Canadians with sight loss.

Canadians who are blind or partially sighted may need to rely on a sighted guide for urgent needs, including traveling safely to the grocery store, the pharmacy, their doctor's office, the bank, and back home.

Please be mindful of the challenges faced by community members with disabilities during this pandemic - and practice empathy.

# La distanciation physique est impraticable pour de nombreux Canadiens ayant une perte de vision.

Les Canadiens aveugles ou ayant une vision partielle peuvent devoir se fier à un guide voyant pour des besoins urgents, notamment pour se rendre en toute sécurité à l'épicerie, à la pharmacie, chez leur médecin, à la banque et retourner à la maison.

SVP, soyez conscients des défis auxquels font face les personnes de la communauté en situation de handicap durant la pandémie et faites preuve d'empathie.

